
Pontos que foram deliberados pela Categoria no 

último dia 29/07 e discutidos entre a Direção 

Sindical e o Secretário de Educação de Mata de 

São João no dia 02/08. 

 

 

1. Aumento da regência dentro da verba dos abonos como critério para aceitação da 

meritocracia pelo IDEB;  

2. Quando chegarmos no ponto máximo do IDEB, vamos fazer o quê? Há uma limitação 

matemática. O FUNDEB vai aumentar.  

3. A cobrança do resultado do IDEB deve ser feita a todos os professores e não só aos de 

Língua Portuguesa e matemática.  

4. Reconsiderar a pauta de 2016 (a pauta que representa os anseios da categoria).  Fazer 

uma negociação: Durante o tempo de Gestão do Prefeito, começa o primeiro ano do 

IDEB e aí entra os 30% da regência e no fim dos 08 anos, ele dá o enquadramento 

(problema histórico). A nossa preocupação é com o descarte do professor.   

5. Abono: Índice de aprovação: 50% do salário base, manter como estar;  

6.  Campanha de combate à evasão realizada pela gestão: os professores participam e 

fazem jus a mais 50% do salário base;  

7. As escolas fariam um projeto para fortalecer o IDEB em 2023 - aplicaria um simulado 

de IDEB – com ganho de 50% sobre o salário base - no lugar da Prova do Aluno;  

8. O professor da educação infantil fazer a sequência didática.  

9. O município precisa resolver os problemas da Rede.  

10. Monitores preparados nas escolas… para ajudarem no IDEB;  

11. Garantir o almoço para os professores nas escolas (dignidade).  

12. Difícil acesso: aumento de 50,00 reais  

13. Princípio da isonomia em relação ao transporte da zona rural, já acontece na saúde.  

14. Manter o 1% da formação continuada;  

15. As Creches ficariam no percentual do IDEB geral do Município. 


